

BASES Y CONDICIONES "CRECEMOS JUNTOS"

INFORMACIÓN DE LA FIRMA ORGANIZADORA:

Nombre: Industria Papelera Uruguaya S.A.

Domicilio: Avda. España S/N, Pando, Canelones.

RUT: 210066450012

CARACTERÍSTICAS DE LA PROMOCIÓN:

Nombre: CRECEMOS JUNTOS.

Ámbito Territorial: Nacional

Vigencia: Desde el 19/07/2021 al 31/08/2021. La promoción comenzará el 19 de Julio de 2021 o, en su defecto, a partir de la autorización de la promoción otorgada por la Dirección General de Comercio, en caso de ocurrir ésta después del 19/07/21.

Productos o servicios participantes: Pañales de bebé Babysec en todas sus presentaciones (calidad, tamaño y conteo) y TH babysec en todas sus presentaciones (calidad, tamaño y conteo).

Mecánica de la participación:

Pueden participar todos los consumidores mayores de edad que compren pañales de bebé Babysec y/o toallas húmedas Babysec dentro del territorio uruguayo durante la vigencia de la promoción y que cumplan la mecánica de participación que a continuación se detalla. Con pañales Babysec Super Premium el participante tendrá doble chance.

No podrán participar en la Promoción: (i) Menores de edad; (ii) Personal de la firma organizadora; (iii) Terceros que hayan prestado o presten servicios a la firma organizadora con ocasión de esta promoción; (iv) Cualquier socio, accionista, director, gerente o persona con facultades de supervisión de la firma organizadora. Todas las prohibiciones establecidas en los Nº ii), iii) y iv), se entenderán extendidas a los cónyuges o descendientes, parientes por consanguinidad o afinidad, hasta el segundo grado inclusive, de las personas antes señaladas.

Para participar se deberá ingresar, en cualquier día y horario y durante todo el Plazo de Vigencia, en la web www.promobabysec.com y se deberá completar la siguiente información de campos obligatorios:

- a) Nombre y apellido del participante.
- b) Cédula de identidad.
- c) Fecha de Nacimiento
- d) Dirección y Departamento.
- e) Teléfono.
- f) Dirección de correo electrónico
- g) Seleccionar producto con el cual está participando (celda desplegable).
- h) Número de lote del producto, fecha y hora de fabricación.
- i) Clickeo de aceptación de Bases y Condiciones.

Durante el Plazo de Vigencia de la Promoción, cada participante podrá participar como máximo cuatro (4) veces con el mismo lote/fecha/hora del pack.

La participación en la Promoción implica la aceptación de estas Bases. En caso de ser necesario introducir modificaciones, éstas serán previamente sujetas a autorización de parte de la Dirección General de Comercio, y una vez aprobadas, serán debidamente comunicadas.

Está prohibido y será anulado cualquier intento o método de participación en la Promoción que se realice por cualquier proceso, técnica o mecánica de participación distinta a la detallada en estas bases. La utilización de técnicas de naturaleza robótica, repetitiva, automática, programada, mecanizada o similar llevará a la anulación de todos los registros realizados por el participante.

Difusión de las bases: Las bases estarán disponibles en la página web de promociones de Babysec Uruguay (www.promobabysec.com).

PROMOCIÓN SIN OBLIGACIÓN DE COMPRA:

Ámbito Territorial: Nacional.

Características modalidad de participación gratuita:

Aquellas personas que no posean un empaque de producto Babysec y tengan interés en participar de la promoción, podrán hacerlo enviando un mensaje de WhatsApp con sus datos identificatorios en el horario de lunes a viernes de 10 a 16 hs, al número 098 233 332. Como respuesta se le asignará un número de lote, fecha y hora de fabricación, que le permitirá ingresar a la página web www.promobabysec.com y efectuar el proceso de carga correspondiente.

Los datos asignados permitirán, además, en caso de resultar ganador/a de alguno de los premios detallados, no presentar el packaging de producto, sí la documentación requerida.

SORTEOS Y PREMIOS:

Fecha y modalidad del sorteo:

Se realizará un sorteo por semana durante el plazo de la promoción (6 sorteos) y un sorteo final.

Los primeros 6 sorteos semanales se realizarán con los participantes registrados en cada semana hasta las 23.59 del día previo al sorteo. Los sorteos se realizarán en las siguientes fechas: 26/07/2021, 02/08/2021, 09/08/2021, 16/08/2021, 23/08/2021, 30/08/2021.

En el sorteo final participarán todos los participantes registrados desde el día de inicio de la promoción hasta las 23:59 del 31/08/2021. El sorteo final se realizará el 01/09/2021.

Todos los sorteos se realizarán mediante un software de asignación aleatoria. El software designará un titular y un suplente en cada uno de los sorteos, en el caso del sorteo final se designará a 6 titulares y 6 suplentes.

Lugar del sorteo:

Chaná 2262, Montevideo.

Premios (descripción y cantidad):

Se entregará un total de 12 premios.

Los primeros 6 premios (a entregar 1 por semana durante las primeras 6 semanas de vigencia de la Promoción) serán 6 combos de pañales equivalente a 1 mes de pañales cada uno, de la línea Babysec Premium, en talle a definir por el ganador, pudiendo ser Px36 unidades (6 paquetes), Mx72 unidades (4 paquetes), Gx60 unidades (4 paquetes), XGx48 unidades (4 paquetes) y XXG x48 unidades (4 paquetes).

En el sorteo final se entregarán 6 premios finales equivalentes a 1 combo de productos cada ganador del sorteo final, a definir según elección del ganador. Podrán elegir entre alguno de

los siguientes combos: 1. "Bienvenido bebé" (compuesto de: Coche + silla de auto, practicuna, silla con vibración y nido de contención); 2. "Crecemos Contigo" (compuesto de: Silla de comer, Jumper de piso, Caminador con actividades, Gimnasio) y 3. "Aprendemos Jugando" (compuesto de: Caminador con actividades, Chivita, pizarra, triciclo y caja de actividades).

Los premios no son transferibles ni canjeables por su valor en dinero.

Ni la firma organizadora, ni sus vinculadas, subsidiarias, controlantes y/o controladas serán responsables por los daños y perjuicios que pudiera sufrir el ganador titular o suplente de cualquiera de los premios, con motivo o en ocasión del retiro y/o utilización del premio.

ENTREGA DE PREMIOS:

Forma de comunicación al ganador: Los nombres completos de los ganadores serán publicados en Facebook en la Fan Page de Babysc Uruguay y en la página web www.promobabysec.com Asimismo, la firma organizadora, o quien ésta designe, comunicará el mismo día del sorteo, el resultado del mismo vía telefónica (o en su defecto, vía correo electrónico) a cada ganador titular.

Plazo para retirar premios: 60 días contados a partir de la comunicación a cada ganador. Si el titular no retirara los premios en el plazo otorgado, se comunicará al suplente, quien contará con 60 días para retirar los premios. Los premios no entregados por falta de cumplimiento de los requisitos por los ganadores titulares o suplentes, o por falta de presentación a retirarlos en el plazo otorgado, quedarán en propiedad y a disposición de la firma organizadora.

Lugar para retirar premios:

Los premios se retirarán de lunes a viernes en Chaná 2262, en el horario de 11 a 13 hrs y de 14:30 a 18 hrs Montevideo, se excluyen los feriados. El ganador deberá presentarse, exhibiendo su cédula de identidad y el empaque del producto participante en buenas condiciones, en el que consten los datos con los que participó de la Promoción. No se aceptarán empaques en los cuáles el código presente roturas, deterioro, raspaduras, perforaciones, que sea parcial o totalmente ilegibles, que presenten mutilaciones, sean copias o fotocopias, estén borrados o adulterados. Para los casos de participación gratuita, deberán exhibir el mensaje con la información proporcionada para participar del sorteo.

Si el ganador se domicilia a más de 100 km de Montevideo, el Organizador, o quien éste designe coordinará su entrega en domicilio o por defecto en el domicilio del distribuidor más cercano, sin cargo alguno para el participante. Previamente, el ganador deberá enviar la documentación respaldante (CI y empaque/mensaje en caso de participación gratuita) escaneada al correo electrónico que le indique el Organizador.

- *Promoción aprobada por la Dirección General de Comercio -*